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Beitrag von „Markus“ vom 18. Februar 2010, 21:27

Zitat von pfröpfling

Sehr geehrter Herr Kellner
Genau deswegen um das wunderbare Klima hier im Forum nicht zu vergiften, möchte 
ich mich nicht weiter äußern. Mit ihrer Antwort per PN wäre sicher dem Forum besser 
gedient.

Hochachtungsvoll
Karla-Simone

Hallo Karla-Simone,
Du vergiftest selbst hier das Klima mit einer harten öffentlichen Anschuldigung und willst dann 
auf eine Antwort per PN hinweisen? Ich denke das ist nicht nur äußerst dreist sondern zudem 
schon lächerlich.

Ich reagiere nun auf die PNs die mir geschrieben worden sind - in diesem Fall mache ich das 
sehr gerne.

Wenn Du die Züchtungen von Herrn Kellner genau ansiehst, dann wirst Du sehr schnell 
merken, dass er es bei Gott nicht nötig hat, darüber hinaus etwas Besonderes zu präsentieren. 
Ich weiß wie Herr Kellner arbeitet und deshalb fällt es mir sehr leicht, auch sachlich Position zu 
beziehen. Ein Züchter, der seine schönen Blüten nach der Bestäubung mit einem Netz schützt 
damit es nicht zur Fremdbestäubung kommt, arbeitet sehr genau.

Wenn ich lange genug auf Fehler warte, dann kann ich zudem jeden Züchter irgendwann in die 
Pfanne hauen. Wer viel Leistung erbringt und mit seinen Züchtungen in der Öffentlichkeit 
steht, bietet natürlich viel Angriffsfläche. Dich kennt hier niemand wirklich - weder Deine 
Züchtungen noch Deine Art zu arbeiten - deswegen kannst Du mangels Angriffsfläche auch gut 
aus der Deckung der Anonymität schießen.

Jeder Mensch macht irgendwann Fehler - diese sogleich als Betrug abzutun ist keiner Weise 
vertretbar. Neben Willi arbeitet Herr Kellner den Inhalt der Hybridendatenbank durch und 
versorgt mich mit wertvollen Informationen, die Wortwahl von "schludrig arbeiten" ist auch in 
diesem Zusammenhang ein saftiger Vorwurf. 
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Die obrepanda zweifarbig ist aus Köhres-Samen entstanden. Was soll denn da noch 
dokumentiert werden? Wo ist die Grundlage einer derartigen Anschuldigung?

Mich persönlich wundert es nicht, wenn gute Züchter soche Plattformen wie dieses Forum 
meiden - ich würde mir das vermutlich auch nicht antun.

Angesäuerte Grüße
Markus
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